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住民福祉の向上へ 党区議団の提案が実る 
杉並区議会第一回定例会で代表質問 来年度予算編成の前向き変化 

 

 

代
表
質
問
へ
の
区
長
答
弁 

様
々
な
施
策
が
大
き
く
前
進 

2
月
9
日
か
ら
杉
並
区
議
会
第
一
回
定
例
会
が
始
ま

り
ま
し
た
。
会
期
は
3
月
18
日
ま
で
の
約
一
カ
月
の
議
会

と
な
り
ま
す
。
今
定
例
会
で
は
、
杉
並
区
の
来
年
度
予
算
案

に
つ
い
て
審
議
が
行
な
わ
れ
ま
す
。 

岸
本
区
政
に
変
わ
り
一
年
半
が
経
過
し
、
２
度
目
の
本

格
予
算
と
な
り
ま
す
が
、
杉
並
区
が
他
区
に
後
れ
を
取
っ

て
い
た
様
々
な
施
策
が
、
大
き
く
前
進
し
始
め
て
い
ま
す
。 

■ 

補
聴
器
購
入
費
助
成
「
制
度
開
始
の
意
義
大
き
い
」
さ
ら

な
る
周
知
と
充
実
へ 

 

昨
年
６
月
か
ら
始
ま
っ
た
高
齢
者
の
補
聴
器
購
入
費
助

成
制
度
に
つ
い
て
、
区
長
は
〝
制
度
を
開
始
し
た
意
義
は

大
き
い
〟
と
の
認
識
を
示
し
ま
し
た
。
制
度
周
知
に
力
を

入
れ
、
補
聴
器
相
談
医
確
保
や
認
定
補
聴
器
技
能
者
に
よ

る
ア
フ
タ
ー
ケ
ア
等
の
充
実
に
努
め
る
、
と
答
弁
し
ま
し

た
。
来
年
度
は
４
１
８
名
分
の
予
算
を
計
上
し
て
い
ま
す
。 

■ 

生
活
保
護
制
度 

周
知
ポ
ス
タ
ー
作
成
へ 

 

岸
本
区
長
は
生
活
保
護
制
度
を
利
用
し
や
す
く
す
る
た

め
の
周
知
ポ
ス
タ
ー
を
作
成
す
る
こ
と
を
表
明
。
ま
た
、
親

族
に
扶
養
の
可
否
を
問
い
合
わ
せ
る
「
扶
養
照
会
」
に
つ
い

て
、
区
は
、
今
年
度
か
ら
申
請
者
の
意
思
に
反
し
て
行
な
う

こ
と
を
や
め
て
い
ま
す
が
、
照
会
率
が
約
29
％
ま
で
下
が

っ
た
こ
と
が
示
さ
れ
ま
し
た
。 

 

傍聴にお越し頂き、ありがとうございました！ 

録画映像は杉並区議会ホームページでご覧になれます。 

今後の質疑日程は、以下の通りです。 

・ 2 月 21 日（水）保健福祉委員会 

・ 3 月  1 日（木）道路交通対策特別委員会（外環） 

・ 3 月 5 日～15 日 予算特別委員会 

 
 

代
表
質
問
で
は
、
震
災
対
策

の
強
化
を
は
じ
め
、
物
価
高
騰

対
策
、
福
祉
、
教
育
、
人
権
な
ど

各
施
策
に
つ
い
て
拡
充
を
求
め

ま
し
た
。 

質
問
に
対
し
、
い
く
つ
も
の
前
向
き
な
答
弁
・
姿
勢
が
示

さ
れ
ま
し
た
。 

■ 

給
食
費
無
償
化
対
象
拡
充 

私
立
や
不
登
校
児
童
生
徒

も
対
象
へ 

 

昨
年
10
月
か
ら
始
ま
っ
た
区
立
学
校
の
学
校
給
食
費
無

償
化
は
継
続
し
、
あ
ら
た
に
国
立
や
私
立
に
通
う
児
童
生

徒
に
も
給
食
費
相
当
額
に
あ
た
る
給
付
金
が
支
給
さ
れ
ま

す
。
質
問
へ
の
答
弁
で
は
、
不
登
校
児
童
生
徒
に
も
給
付
金

を
支
給
す
る
こ
と
が
示
さ
れ
ま
し
た
。 

■ 

学
校
ト
イ
レ
の
洋
式
化
率
23
区
最
下
位
か
ら
、
5
年
で

１
０
０
％
へ 

 

学
校
ト
イ
レ
の
洋
式
化
は
、
前
区
政
の
も
と
で
大
き
く

立
ち
遅
れ
、
23
区
中
23
位
で
あ
る
こ
と
が
判
明
。
震
災
救

援
所
の
機
能
強
化
も
含
め
早
期
に
洋
式
化
を
進
め
る
こ
と

を
求
め
た
と
こ
ろ
、
５
年
間
で
１
０
０
％
に
近
づ
け
る
、
と

答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

■ 

パ
ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ
制
度
は

異
性
間
の
事
実
婚
カ
ッ
プ
ル

も
対
象
検
討
へ 

性
的
マ
イ
ノ
リ
テ
ィ
の
カ
ッ
プ

ル
を
自
治
体
が
認
証
す
る
「
パ

ー
ト
ナ
ー
シ
ッ
プ
制
度
」
は
、 

１
月
末
時
点
で
25

組
の
カ

ッ
プ
ル
が
登
録
。
今
後
は
、
異
性

間
の
事
実
婚
カ
ッ
プ
ル
も
対
象

に
す
る
こ
と
を
検
討
、
と
表
明

し
ま
し
た
。 

そ
の
他
、
多
く
の
施
策
が
前

進
し
て
い
ま
す
。 

引
き
続
き
、
杉
並
区
政
の
前

向
き
変
化
を
さ
ら
に
進
め
る
た

め
に
論
戦
に
取
り
組
み
ま
す
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 娘のクラスが学級閉鎖… 

みなさんもお気を付けください 
 

 巷では、感染症が大流行しているよう

です。特に、インフルエンザと新型コロ

ナが同時に流行しているそうです。学級

閉鎖の場合は、不要不急の外出は避け家

で過ごす（自習も含めて）ことになりま

す。お昼の手立て等々、保護者も大変で

す。みなさんもくれぐれもお気を付けく

ださい。 

ガザ地区の停戦等の実現を 全会一致で決議 
 

今週の一コマ 

令和６年第１回臨時会 

 

人
道
目
的
の
停
戦
を
求
め 

会
派
の
違
い
を
超
え
て
協
働 

要
望
を
把
握
し
最
大
限
の
支
援

1
月
25
日
に
開
催
さ
れ
た
杉
並
区
議
会
第
一
回
臨
時
会

に
お
い
て
「
パ
レ
ス
チ
ナ
自
治
区
ガ
ザ
地
区
に
お
け
る
人
道

目
的
の
停
戦
等
の
実
現
に
関
す
る
決
議
」
を
全
会
一
致
で
可

決
し
ま
し
た
。 

昨
年
末
、
パ
レ
ス
チ
ナ
自
治
区
ガ
ザ
地
区
に
お
け
る
軍
事

衝
突
が
深
刻
化
し
人
命
が
危
機
的
状
況
に
さ
ら
さ
れ
て
い

る
な
か
、
交
渉
会
派
幹
事
長
間
の
協
議
に
よ
り
、
杉
並
区
議

会
と
し
て
停
戦
を
求
め
る
決
議
を
上
げ
る
こ
と
を
検
討
。 

第
一
回
臨
時
会
に
お
い
て
、
杉
並
区
議
会
と
し
て
決
議
を

上
げ
る
た
め
に
、
議
会
運
営
委
員
会
全
員
が
連
名
で
議
員
提

出
議
案
を
提
出
し
ま
し
た
。
会
派
の
違
い
を
超
え
て
協
働
が

広
が
っ
た
こ
と
は
重
要
で
す
。 

各
会
派
の

一
致
点
に
よ

る
決
議
の
た

め
、複
数
の
課

題
も
あ
り
ま

す
が
、引
き
続

き
、国
際
平
和

の
実
現
に
向

け
て
、杉
並
区

議
会
と
し
て

の
積
極
的
な

役
割
を
果
た

す
よ
う
働
き

か
け
て
い
き

ま
す
。 

危機管理室長に申し入れ書を手渡し、対応を要請。 

後期高齢者医療保険料 大幅値上げ 

広域連合議会が可決 日本共産党は反対 
 

1 月 31 日、東京都後期高齢者医療広域連合議会定例会

で、75歳以上高齢者の保険料を、ひとり当たり現行の年額

10万 4842円から 6514円（6.2％増）値上げし、11万 1356

円とする予算と条例改定が賛成多数で可決されました。 

連合議会議員として、くすやま議員が論戦 

日本共産党のくすやま美紀議員と、小林憲一議員（多摩

市議）は反対しました。 

 大幅値上げとなった要因の一つは、岸田政権が後期高齢

者に新たな負担増を押しつけたためです。 

岸田政権は、出産育児一時金の拡充の財源の一部を新た

に後期高齢者に負担させることや、後期高齢者医療制度の

財源に占める後期高齢者の負担率を、今年度 11.72％から、

来期は 12.67％に引き上げました。これにより、一部の所得

層では、来年度に引き下がるものの、再来年度にはその分

が大きく値上げになってしまうなど、全ての後期高齢者が

値上げになります。 

 くすやま議員は「都広域連合が、保険料負担抑制のため、

剰余金の活用額を増額し、都に財政安定化基金の活用を要

請したことは評価するが、物価高騰や年金削減が高齢者の

くらしを直撃しているもとで、大幅値上げは容認できない」

と主張。「剰余金の更なる活用とともに、再度、都と協議し

て財政安定化基金の活用を行うことも含め、あらゆる努力

で、値上げではなく値下げすべき」と求めました。 

くすやま議員が連合議会議員として論戦 

税金や国保、年金など、区政・生活についての

ご相談をお受けしています。お気軽にご連絡く

ださい。弁護士・税理士等もサポートします。 

毎週水・金の午後、法律相談会も実施中です。 


